

**MENSAJE DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  
A LUZ DE MARÍA  
29 DE ABRIL DEL 2025**

Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado, como Madre de la humanidad acojo a quienes deseen venir a Mí.

**LES LLAMO A VIVIR LA VERDADERA Y AUTÉNTICA VIDA EN DIOS,  
YO LES GUIARÉ HACIA EL BUEN CAMINO.**

Hijos, todos deben prestar atención al uso que le dan al libre albedrío. El yo humano llevado por el egoísmo, la envidia, la ira y odio no les llevarán jamás por el buen camino (Cf. Gal. 5, 13-18).

Hijos, del uso del ego humano utilizado según los criterios personales, se encuentran gozosos los demonios. Le dan tanto alimento al Demonio y tantas ideas que este y sus legiones malignas han infestado a cantidad de Mis hijos. Esto es doloroso para Mi Divino Hijo y para Mí como Madre de toda la humanidad.

Sin buscar el avance espiritual, cantidad de Mis hijos se desvanecen atacándose unos a otros, mientras otros de sus hermanos caen en las garras de falsas ideologías, en las garras demoníacas, en actos perversos y destructivos.

**UTILICEN EL PODER QUE MI DIVINO HIJO LES HA DADO PARA ORAR POR  
LAS NECESIDADES ACTUALES DE TODA LA HUMANIDAD.**

¿Qué harán cuando se miren en medio del cumplimiento de las Profecías, hijos?

¿O es que piensan que son dueños del destino de la humanidad?

¿O es que sienten que son puros y sin mancha?

No hijos, no son puros y sin mancha, se encuentran vacíos y son avaros, por ello el maligno opresor de las almas les ha tomado la mente para que actúen en contra de la Iglesia de Mi Divino Hijo (Cf. Mc 7, 20-23).

Han olvidado la oscuridad que se acerca...

Han olvidado que les alerté de grandes sismos y fuerte actividad volcánica, de cuerpos celestes que llegarán y algunos caerán en la tierra; y no atienden, son necios, sordos y ciegos espirituales.

**CONTINÚAN SIN PRESTAR ATENCIÓN A MI DIVINO HIJO, SIN CREER EN  
LOS LLAMADOS DE MI AMADO SAN MIGUEL ARCÁNGEL, SIN CREERLE A  
ESTA MADRE...**

Ven la oscuridad causada por el mismo hombre. Ven a sus hermanos padeciendo por ello, pero miran de lejos sin demasiado interés. Es causa del egoísmo en el que vive esta generación. He de decirles que toda la humanidad vivirá la oscuridad (1), toda la humanidad vivirá lo que sus hermanos padecen en este momento. Desearán haberse preparado para ello y en su lugar se burlaron y despreciaron a los instrumentos de Mi Divino Hijo.

**SIN ESPERARLO, SE VERÁN VIVIENDO SIN LO INDISPENSABLE...**

**NO POSEERÁN AGUA PARA TOMAR NI ALIMENTO NI TENDRÁN CON QUÉ PREPARARLO RÁPIDO...**

**NO POSEERÁN CON QUÉ ALUMBRARSE NI UN MEDICAMENTO...**

**SE VERÁN EN LA SOLEDAD DE LA DESOBEDIENCIA.**

Les llamo nuevamente a prepararse, debido a que quienes no se han preparado por no conocer estos acontecimientos que llegan o por desobediencia o por burlarse de la Casa de Mi Divino Hijo, entrarán en desesperación y buscarán alimentos irrumpiendo en establecimientos que venden principalmente alimentos o medicamentos.

Quienes no posean alimentos almacenados porque no pueden, no tengan miedo ni desesperanza, los Ángeles les proveerán de lo necesario. Los Ángeles de Mi Divino Hijo les reconocen, ya que ante tanta oscuridad, sus almas poseerán un brillo que no lo verán ustedes, pero los Ángeles sí lo verán y llegarán a auxiliarles.

Ante tanta tecnología sentirán desesperación al no poder utilizarla. Hijitos no desesperen, les llamo a no salir de sus hogares si no es necesario debido a que se intensifica el desabastecimiento y la criatura humana pierde la cordura.

La oscuridad será mayor ante la oscuridad del alma de quienes se han desviado y adoran al Demonio.

**EL PADECER ES GRAVE. QUIENES PUEDEN PREPARARSE HÁGANLO, NO VAYAN CON LA CORRIENTE DE LOS QUE SE BURLAN DE LOS INSTRUMENTOS FIELES A MI DIVINO HIJO, QUE LES HAN TRANSMITIDO CUANTO SE AVECINA, ¡PREPÁRENSE!**

Amados hijos, se aproxima el momento de nombrar al Sucesor de Pedro, mantengan la paz y no deseen que se apresure la Voluntad Divina.

Oren, oren, oren para que las contiendas no prevalezcan y el Espíritu Santo pueda obrar libremente en cada uno de quienes deben llevar tan ardua tarea.

Oren, oren, oren para que ninguno de Mis hijos utilice el libre albedrío en esta elección.

**¡DESPIERTEN HIJOS DE MI DIVINO HIJO, DESPIERTEN Y OREN!  
DEBEN ORAR POR LAS NECESIDADES DE LA IGLESIA.**

**Oren hijos de Mi Divino Hijo, oren por la permanencia del Espíritu Santo en cada uno de Mis hijos Cardenales.**

**Oren hijos de Mi Divino Hijo, oren por los países que padecen a causa de los terremotos.**

**Oren hijos de Mi Divino Hijo, oren por los países que padecen por el agua.**

**Oren hijos, oren para que todos encuentren el camino hacia Mi Divino Hijo.**

Sean humildes hijos Míos, la humildad (2) hace grandes a los pequeños que no desean sobresalir; la humildad les lleva a sentir ese Santo Temor de Dios, que no es otra cosa que realzar a la Divinidad, respetar la realeza de Mi Divino Hijo siendo obedientes y sabiendo esperar con prudencia (Cf. Sant. 4, 6-10).

Amados de Mi Corazón Inmaculado, les llamo a arrepentirse de sus faltas y buscar el Sacramento de la Reconciliación.

Permanecen en Mi Corazón.

Mamá María

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA  
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA  
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**

- (1) Sobre el gran apagón y la oscuridad, leer...
- (2) Sobre la humildad, leer...

### **COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA**

Hermanos:

Ya hemos sido alertados desde antes sobre este acontecimiento que hoy viven países de Europa. Esto se vivirá en toda la Tierra, por eso tengamos presente los Mensajes recibidos:

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL  
22 DE ABRIL DEL 2025**

*Hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, los tiempos venideros son tiempos de agitación, llegará la oscuridad y todo caerá como han caído las almas de bastantes de los hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo.*

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  
23 DE ENERO DEL 2025**

*Se acerca el momento en que no podrán comunicarse como lo hacen ahora. La oscuridad causada por el hombre llega y la oscuridad del alma llega: una oscuridad causada por el hombre y otra por Designio Divino.*

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO  
23 DE DICIEMBRE DEL 2024**

*La preparación en todo aspecto es muy importante, por ello les llamo a mantener estos Llamados Míos impresos ante la inminente gran oscuridad que se encuentra ¡YA! ante ustedes*

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL  
01 DE ENERO DEL 2022**

*¡Cuántos siendo conocedores de la oscuridad que se acerca, amplían sus errores, evocando a los rebeldes y perseguidores!*

**NECESITAN CRECER ESPIRITUALMENTE, UNIRSE A LA TRINIDAD SACROSANTA, A NUESTRA REINA Y MADRE DE LOS ÚLTIMOS TIEMPOS Y AMPARARSE A MIS LEGIONES CELESTIALES.**

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL  
06 DE DICIEMBRE DEL 2021**

**¡LA OSCURIDAD LLEGA!**

*Presten atención, la oscuridad llega a la Tierra sin que lo esperen. Es necesaria la preparación espiritual, mírense por dentro.*

Obedezcamos y preparémonos como el Cielo nos ha pedido.